

## FARMACIA MISIONES

DE JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS  
Ex-Interno por concurso del Hospital Nacional de Clínicas en los años 1909 y 10

Desde el 1° de Octubre reabrió sus puertas esta Farmacia, donde tendrá el público seguridad respecto de la preparación de recetas, legitimidad de las drogas y módica en los precios.

**LABORATORIO DE ANÁLISIS Y ESTERILIZACIONES**  
ANÁLISIS DE ORINAS Y ESPUTOS

ESTERILIZACIÓN de algodones y gasas para partos, curaciones y cirugía—Preparación de sueros é inyecciones en ampollas.

## TIMOTEO J. AVALOS

ASUNTOS JUDICIALES ANTE LA SUPREMA CORTE

Av. de Mayo 760 — BUENOS AIRES

## REDACCIÓN

### Los pavimentos de la comuna

Entiéndase bien, para después, para más tardécido, para dentro de no mucho tiempo, antes del gran juicio final: el pavimento que tendrá la plaza 9 de Julio no será de ella, será exclusivamente de la comuna, esa matrona, hoy por hoy, de tan lindo nombre y de tan tontas manifestaciones de criterio, de cultura y de arte.

Se hace algo como se acostumbra en América. No se hace pensando en el porvenir: un rancho, porque mañana no estaremos aquí, porque se lo puede llevar la venta. Obra de mulatos.

El pavimento de la plaza 9 de Julio, es de eso que no tiene atadura posible. Lo encajan o articulan para dos o tres meses, para que después se hagan allí colinas donde los ratones jueguen a las puestas de sol y a las escondidas; para que las jentes tropiecen cien veces y se rompan el alma doscientas, contando los auxilios de la benemérita luz eléctrica que aquí se oculta cuando una amaneece en todo el esquinador de su coquetaría para los rípicos.

Un pavimento sobre el barro limpio se romperá en seguida, por más que las coyunturas se hagan de tierra de portland. Y ahí se desprenden cosas tan raras que fastidia el decirlo y pensarle. Porque lo que más pronto se deduce de eso es que señores comunales, los modistas esa buena matrona, que una ironía del diccionario y las elecciones se llaman en Posadas «ediles», no tienen fósforos en los sesos y creen que paseándose en coche y mirando al cielo se resuelven todos los problemas.

Y nada, pues. Mucho trabajo y mucha apariencia de trabajo para estar en las mismas. Mucho arreglo de calles para respirar la misma o mayor cantidad de polvareda; para sumar, a la postre, el mismo número de carros empantanados y rotos.

Muchas baldosas para la pavimentación de esta comuna exclusivamente, porque de su propio peso se romperá en cuando la tierra por cohesión de sus ele-

## Dr. E. Domínguez Ortíz

ABOGADO

Estudio: Colón ent. S. Martín y Sarmiento Posadas—Misiones

mentos resuelva juntarse, ó agolparse más a un lado que a otro. Y es bueno que estos señores «ediles» piensen con más luz o se vayan...

No sean chambones. Están en oportunidad de conquistarse fama.

Hagan un emballosado como la jente animada lo haría, para la gente y no para los topes.

Nuestra vida es de luz y no de sombras; es ciudadana y alta y no vizcachera y baja.

Atiendan, pues, señores comunales, a la matrona enorme y sean mejores modistos. Mañana mismo volveremos sobre estos asuntos.

## Infección económica

La «crisis» por que atraviesa el comercio, se presta maravillosamente para chanchulleros, fraudes, ocultaciones y trasposas que la poca honestidad de muchos comerciantes, no deja de aprovechar.

Ya no se trata en primer término de las pérdidas materiales, pero importa mucho la mermada de moralidad que sufre el comercio nacional, el cual, si fué flagelado por el estado precario de las transacciones, debió mantener incólume su honestidad.

Ahora más que nunca, se nota la necesidad de un freno moderador de los manejos turbios que las circunstancias favorecen.

En tiempos pasados, el Banco de la Nación ponía en un «index» las firmas de todas aquellas personas que directa o indirectamente hubieran ayudado a los fallidos a ocultar sus fraudes, ya fuera, apareciendo como acreedores sin serlo, simulando ventas o trasposas u otras operaciones que hicieran desaparecer parte del activo.

El banco cortaba a esas personas el crédito y las descalificaba con severa justicia, llegando a prohibirlas hasta las operaciones más simples.

La proscripción era rigurosa y contribuyó con eficacia a que cada uno mantuviera su nombre fuera del contacto deshonesto.

A lo que parece, esta medida ha caído en desuso, sin duda porque estaba en desacuerdo con los intereses del Banco, pues suce-

## SEÑORES! Ipa es Ipa

¿Y quién corta como Ipa?

IPA no líquida porque vende más barato que las casas que liquidan.—Consulten sus precios y vean las llamanas mercaderías. Trajes sobre medida, corte \$ 57 IPA, para lana inglesa...

COLÓN esquina SARMIENTO  
POSADAS—MISIONES

de con frecuencia que sus mejores firmas no escapan al vértigo de los fraudes lucrativos.

Ahora, se tiene conocimiento de quiebra fraudulenta o de alguna chanchullita y se comenta como una habilidad recomendable que demuestra capacidad para enriquecerse. El despojo descarado y el robo escandaloso, son considerados como *vivezas* mediante las cuales, es fácil hacer fortuna.

Confesamos que el sistema antiguo llenaba mejor la verdadera misión de las instituciones bancarias, aunque redujera el número de las operaciones y el efectivo de las utilidades, actuando con eficiencia a sostener y mejorar la moral de los pueblos.

## De la Unión Panamericana

Las ruinas de Tiahuanao en Bolivia

Tan antigua es la ciudad, que hasta los anales legendarios de los Incas, que hacen derivar del siglo XI una ininterrumpida sucesión de reyes, permanecen mudos en lo que se refiere al pueblo que la edificó. Tan olvidada estaba hace mil años que ni la poesía, ni la historia, ni la tradición conservaban vestigio alguno de su pasado cuando Colón descubrió el nuevo mundo. Así es, en efecto, la antigua ciudad de Tiahuanao, cuyas ruinas se desmoronan hasta deshacerse en polvo no lejos de las riberas meridionales del Lago del Titicaca en Bolivia.

En un interesante artículo publicado en uno de los últimos números de la *Revista de la Unión Panamericana* de Washington, D. C., Mr. Edward Albes escribe lo siguiente con respecto a ella: «La actual aldea de Tiahuanao está situada en la línea del ferrocarril que pone a la Paz, capital de Bolivia, en comunicación con el puerto de Guaqui, que se encuentra en el lago de Titicaca; y sólo se halla a dos horas de ferrocarril del primer punto nombrado. Las ruinas de la antigua Tiahuanao, que ocupan una extensión de cerca de una milla cuadrada, no distan más de media milla de la aldea.

El viajero que se destine en esta pequeña población sin tener conocimiento de la proximidad de las ruinas, se queda asombrado del número de piedras bellamente labradas que sirven de cimientos a las chozas de adobe de forma primitiva o que a veces adornan un patio imundo. No es extraño ver que a la puerta

Por sus excelentes condiciones

TODOS PREFIEREN EL JABÓN



( MARCA REGISTRADA )

de una derruida choza de techo pajizo le sirve de dintel una piedra artísticamente cincelada. Estas pulidas piedras pueden verse en los muros de la iglesia y en los que circundan su patio, lo mismo que en el enlosado. El pedestal sobre el cual se alza la cruz de piedra que se halla frente a la iglesia está construido con ellas, mientras que a ambos lados del portal que da acceso a su interior se destaca un dolo de piedra cuyas líneas, un tanto borradas por el tiempo, muestran todavía la destreza artística de los antiguos escultores que las cincelaron.

Las ruinas de la antigua ciudad han suministrado de suficiente, gran parte del material con que se ha construido la población actual; y aun cuando el rígido utilitarista no critique el hecho de destruir los monumentos artísticos de la remota antigüedad con el objeto de atender a las necesidades del presente, al amante de la arqueología tendrá que parecerle una profanación. El gobierno de Bolivia acaba de dictar una ley por la cual se prohíbe la sustracción o la destrucción voluntaria de las ruinas que permanecen intactas.

Las ruinas propiamente dichas comprenden fragmentos de templos, palacios y de grandes edificios de lo que un tiempo debió ser grande y populosa ciudad. Ya no quedan ni vestigios de las moradas o de las humildes casas que habitaba la gente que la pobló. Estas últimas eran naturalmente de carácter temporal, de modo que en el curso de incontables siglos a los agentes de destrucción no les ha sido difícil hacerlas desaparecer por completo.

Pero al arqueólogo se preguntaba: ¿Cómo pudo subsistir en sitio semejante la numerosa población que forzosamente hubo de necesitarse para construir una ciudad parecida? Las ruinas se hallan a unos 13.000 pies sobre el nivel del mar y en una extensa meseta donde el frío constante impide que el maíz y otros granos den sazonados frutos. Actualmente se cultivan patatas, ocas y algunos otros tubérculos comestibles; pero la región sostiene únicamente una pequeña población montañesa. La ciudad ocupó un tiempo una larga extensión, y sus grandes edificios fueron contruidos por hábiles albañiles. Una de las piedras que allí pueden verse tiene 36 pies de longitud por siete de ancho, con un peso de 170 toneladas en tanto que otra mide 26 pies de longitud por 16 de ancho y 6 de espesor. Los molinos del antiguo Egipto son los únicos que pueden igualar a los que se encuentran en Tiahuanao. El transporte y colocación de esos molinos para inducir que allí existió una densa población, un gobierno organizado y consiguientemente una vasta extensión destinada a la agricultura, juntamente con vías de transporte provenientes de distintos puntos. La única explicación que parece tener visos de verdad es que en la época en que Tia-

¿Cómo pudo subsistir en sitio semejante la numerosa población que forzosamente hubo de necesitarse para construir una ciudad parecida? Las ruinas se hallan a unos 13.000 pies sobre el nivel del mar y en una extensa meseta donde el frío constante impide que el maíz y otros granos den sazonados frutos. Actualmente se cultivan patatas, ocas y algunos otros tubérculos comestibles; pero la región sostiene únicamente una pequeña población montañesa. La ciudad ocupó un tiempo una larga extensión, y sus grandes edificios fueron contruidos por hábiles albañiles. Una de las piedras que allí pueden verse tiene 36 pies de longitud por siete de ancho, con un peso de 170 toneladas en tanto que otra mide 26 pies de longitud por 16 de ancho y 6 de espesor. Los molinos del antiguo Egipto son los únicos que pueden igualar a los que se encuentran en Tiahuanao. El transporte y colocación de esos molinos para inducir que allí existió una densa población, un gobierno organizado y consiguientemente una vasta extensión destinada a la agricultura, juntamente con vías de transporte provenientes de distintos puntos. La única explicación que parece tener visos de verdad es que en la época en que Tia-

## Automovil MORS

30 H. P.

De 7 asientos — SE ALQUILA

Para Ciudad y Campaña. Viajes rápidos y seguros.—Precios módicos. Para tratar verse con su dueño José Marzanti (Tallor mecánico).—Calle Félix Azara 4 media cuadra del Hotel Argentino. Se atienden pedidos a cualquier hora del día y de la noche.

## “LA PORTEÑA”

TIENDA, MERCERÍA Y ZAPATERIA

Buenos Aires esq. San Martín, frente al Colegio de las Hermanas de Santa María

NUNCA se han ofrecido artículos tan buenos a precios tan reducidos en:

Ropa Blanca y Blusas para Señoras

Siendo el mayor, mejor y más nuevo surtido que en estos artículos se ha traído a Posadas, desearía hacer conocer tales novedades a todos mis clientes. No necesita comprar, ni gusto es mostrarlo.

Pida muestras ó visite la casa visitada será agradecida.

TIBURCIO R. HUERTES

NO OMITO esfuerzos para conservar la fama que siempre ha tenido La Porteña en vender a más bajo precio mercaderías finas que otras casas vendan las ordinarias. Dependiendo de mis compras, pues no deseo hacer grandes ganancias. Para probarlo, verá que vendo al mismo precio y más barato que en la Fábrica:  
— LAS PUNTILLAS — FESTONES —  
— BRODERÍE — ROPA BLANCA Y —  
— BLUSAS PARA SEÑORA —  
Para los demás artículos vea los precios en el Catálogo.



CEHPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

huanaco floreció, los Andes eran de los más altos y los que hoy son. Los geólogos aseguran que en el período jurásico y aún en el cretácico no existían los Andes y que 1.5 millones de años más tarde, mediante un levantamiento gradual como alcanzaron a formarse en épocas geológicas más recientes. En Bolivia se han descubierto huesos de mastodonte a una altura de 13.000 pies sobre el nivel del mar, siendo imposible que ese animal haya podido vivir a semejante altura. En el desierto de Tarapacá se han encontrado

esqueletos gigantescos tamúdoas que sólo han podido existir en regiones de vegetación arbórea. Estos y otros hechos geológicos vienen a confirmar la teoría de que la antigua ciudad de Tiahuanaco existió en una época en que los Andes eran mucho más bajos que hoy; quizás cuando el hombre de las cavernas luchaba por la vida con el oso, el jabalí y el mastodonte y los dibujaba toscamente en las paredes de sus primitivas y subterráneas viviendas.

## LA GUERRA EUROPEA

Operaciones rusas - Algunos combates - Triunfos de los británicos - Toma de varias trincheras - Duelos de artillería - Hundimiento de un buque.

### OTRAS NOTICIAS

Buenos Aires, Marzo 17.—Se ha puesto a la firma del Presidente de la República, el decreto que aprueba la distribución proyectada por la dirección del ramo, de la partida de 500.000 \$ m. n., destinada a los gastos generales de los Territorios Nacionales.

En esa distribución figura la suma de 130.000 \$ m. n. con destino a la reparación de puentes y caminos.

—La Contaduría General de la Nación, dió principio ayer al pago de los sueldos por el mes de Febrero, correspondiente a las plañillas que se encontraban liquidadas. Hoy proseguirán los pagos.

—El departamento de hacienda ha informado que durante estos dos últimos días ha ingresado a la Tesorería de la Nación, por distintos conceptos, la suma de 3.145.000 \$ m. n.

Nueva York, Marzo 17.—Despachos de Viena dan cuenta que se ha publicado en dicha capital un comunicado oficial según el cual se lee: «Ayer, en los Cárpatos, la actividad militar se limitó a un duelo de artillería en su mayor parte. Al Norte del paso Usow nada de nuevo se produjo transcurriendo el día en relativa calma.

El día 14 el enemigo sufrió grandes pérdidas: dos batallones fueron casi aniquilados, cayendo prisioneros 11 oficiales y 650 soldados. Tomamos también tres ametralladoras.»

París, Marzo 17.—El comunicado oficial de esta tarde dice: «El ejército belga organizó sus fuerzas en las posiciones avanzadas que conquistó días pasados.

## Pompas Fúnebres

DE FIDEL MARCENARI

Esta empresa fundada el año 1906 que siempre ha atendido al respetable público de esta Capital con toda puntualidad y esmero y personal comprometido, hace saber a su numerosa clientela que habiendo introducido una gran reforma en el establecimiento en elementos, local y un variado surtido en cajas fúnebres para adultos y angelitos, recibidos directamente de la Capital Federal como ser: cajones París, Norte Americanos, Bredas y Dorvillas, en plomo y zinc, con grandes cristales, blanco, negro, imitación nogal y cedro, así como mortajas para señoras y hombres en blanco y negro.

Se ruega al público, consulte precios en cualquier caso ya sea con el propietario ó su representante.

ESCRITORIO Y DEPÓSITO:—Calle Ayacucho, esp. Alvarez—Teléfono N. 64

SUCURSAL VILLA ENCARNACIÓN

cierito musical a cargo de los jóvenes paraguayos Julián Alareon, (violinista); Caballero, (pianista); y Mannel Moreno (clarinete).

Los aludidos jóvenes que proceden de la Asunción del Paraguay, han dado en aquella República numerosos conciertos obteniendo éxito completo.

Mañana daremos en estas columnas el programa.

**Enfermos**  
Mejorado Polito Romero.

**Gran Remate**  
EN LA ADUANA  
Gran Pichinchal  
por JACOB M. WAHNISH

El Domingo 21 del corriente, a las 9 a. m. en el local de la Aduana, calle Belgrano, por disposición del señor Receptor de Rentas Nacionales Don Rafael Gardemdia, venderé sin base varias mercaderías procedentes de comisos y abandonos: cigarrillos de hoja paraguaya, caña en cascotes y majaguas, tabaco negro y colorado en hoja, dulces y una caña de madera, los que estarán a la vista de los interesados. (No faltar a este importante remate!)  
Posadas, Marzo 15 de 1915.  
Jacob M. Wahnish.  
Rematador Público.

**L. V. Lanús y A. De Negri**

Representaciones Comerciales  
Consignaciones y Comisiones  
En General  
COMPRA Y VENTA DE TERRENOS  
AL CONTADO Y A PLAZOS  
TRAMITACIONES—HIPOTECAS  
Compra—venta y arrendamiento de Campo  
VENTA DE LADRILLOS  
Representantes para la venta de Terrenos en VILLA LANÚS  
Escritorios en POSADAS, calle Santa Fé esq Rivadavia y en VILLA LANÚS.

**Arena Barata**  
se vende en la  
Panadría "25 de Mayo"

Textos escolares  
La «Librería del Colegio», recibió ya los textos siguientes: «Nosotros», «Veo y Leo», «Nuestra Tierra», «Sta. Raquel», «El Niño», 1º y 2º tomo, «Historia por Grossoz», y «Nuestra Patria».

**Asistencia Pública Nacional**  
Vacunación y Revacunación gratuita a los niños de las Escuelas.  
En el local de la Asistencia Pública de 9 a 12 a. m.  
En la Escuela N.º 3 de 3 a 6 p. m.  
La Dirección.

**Matrícula Escolar**  
Comunico a los padres, tutores ó encargados de niños de 6 a 14 años de edad que las boletas de matrícula para el próximo curso escolar se expedirán desde el 10 de Febrero, en el local que ocupa el Consejo de la Escuela N.º 4, esquina Rioja y Buenos Aires, todos los días hábiles de 7 a 10 a. m. y de 3 a 6 p. m.  
Desde el 1º de Marzo la expedición se hará de 2 a 6 p. m.  
El Encargado Escolar.  
Posadas, Enero 30 de 1915.

**CARNE GORDA**  
a 30 centavos el kilo  
Se ha establecido una gran carnicería en el mercado que venderá el artículo a 30 centavos el kilo, por cuenta del Sr. Damás, quien garantiza que la carne será excelente y gorda.  
Todos al nuevo puesto, donde estará el letrero anualador.

## “La Moderna”

EMPRESA DE POMPAS FÚNEBRES DE MATÍAS Y NIETO

**Avisamos al público en general que desde hoy, 10 de Febrero, hemos habilitado el servicio de Pompas Fúnebres, donde atenderemos toda clase de pedidos perteneciente al ramo, con prontitud y esmero.—La Empresa cuenta con coches fúnebres y capillas ardientes de 1.a, 2.a y 3.a clase, tanto en blanco como en negro.—Taller y Depósito de toda clase de cajones, desde lo más sencillo a lo más moderno.**

**Precios sumamente módicos**

Calle San Martín esq 25 de Mayo, la misma vereda de la Iglesia a tres cuadras de la Gobernación

**MATÍAS Y NIETO.**  
TELÉFONO N. 6

¿Quiere Ud. aprovechar la Crisis?  
LEA ESTE AVISO Y VISITE LA MUEBLERÍA

## “La Europea”

Y tendrá la seguridad de ganar tiempo y dinero, llevando mercaderías a satisfacción con gran economía



GRAN SURTIDO DE MUEBLES de todos los estilos, pues es la única casa en Posadas que puede vender a más bajo precio que cualquiera otra del ramo.—Para DARSE CUENTA de la verdad y para mayor conocimiento de lo que exponemos, pueden elegir Catálogos de todas las casas de Buenos Aires, y venir que vendamos a los mismos precios, entregando a domicilio, a bordo ó en la Estación del F. C. con nuestro personal y responsabilizándonos de cualquier rotura.

NOTA.—Con buenas firmas entregamos a 3, 6, 9 y 12 meses de plazo, sin aumentar los precios, cualquier mueble que se nos pida.  
No se olvide de visitar nuestra MUEBLERÍA.

**CHAPOV Y GIRSON**  
COLÓN Y BELGRANO POSADAS MISIONES

## ¿Queréis vestir á la moda?

LA CASHA **TERZI** Satisfará vuestro deseo

Única que ejecuta fielmente las últimas creaciones, cuyo dueño, profesional de notoria actuación, dirige con escrupulosidad hasta el último detalle

**Especialidad en Trajes de Etiqueta**  
Seleccionado stock de mercaderías inglesas

Atiende pedidos y remite muestras al Interior—Representación única y exclusiva de los afamados impermeables BURBERRY, Londres.—Trajes de Sport y Equitación

CALLE COLON—PLAZA 9 DE JULIO

**CARNE**

Carne gorda y descansada a 0,30 ctv. el kilo. Carnicería VILLA LANÚS

**“ATLANTA”**  
Casa única de venta de Gradinos y Discos Especiales.  
Se trasladó a la calle Félix Azara y Otañaraca.—POSADAS.  
León L. Christia

PROFESIONALES

Dr. Guillermo Villafañe

Consultorio Médico-Quirúrgico del Director de Sanidad...

Dr. Macedonio Fernández

ABOGADO Estudio: LAVALLE 560 BUENOS AIRES

FÉLIX E. MARTINEZ

Escritano Nacional Inscripción en el Registro...

JULIO DIONISI

Constructor de obras Planos y presupuestos...

Mecánico electricista

Se ofrece para el funcionamiento y conservación de las instalaciones...

ACADEMIA de MÚSICA

Enseñanza de solfeo, armonía, canto, piano...

Clase de Contabilidad

En el local de la calle Santa Fé, al lado del negocio del señor Zapelli...

LÜTZ hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERÍAS GENERALES...

LA ARGENTINA

Mueblería y Carpintería

Rodolfo Borowski

Surtido completo de todas clases de muebles ornamentales...

Se garante los trabajos

Calle Achacupcho y Sarmiento POSADAS

Misiones

Empresa de Navegación JACOBSEN Hnos.

Lancha "Paraná" Viajes a Itacaná todos los Sábados...

PLATERIA Y JOYERIA

Lorenzo J. Bianchi



Es el único en el Territorio donde se hacen trabajos...

de alhajas finas y la cooperación de trabajos perfectos...

CALLE SAN LUIS ESQUINA RIOJA Posadas - Misiones

WALSER, WALD & Cia.

330—CERRITO—330 BUENOS AIRES

Frankfurt-Paris-Pforzheim Casa Introdutora

ALHAJAS — BRILLANTES — RELOJES Marca PAUL DITISHEIM...

VENTAS AL POR MAYOR Y MENOR

AVISO

De acuerdo con instrucciones recibidas de la Dirección General...

GRAN DEPÓSITO

Ubicado en el Puerto y con desvío particular a la Estación del F.C.N.E.A.

ROBERT-BLOSSET Hnos.

Reciben mercaderías generales y productos del país en depósito...

PUERTO Y COLONIA "SAN ALBERTO" ALTO PARANA (Misiones)

A los plantadores de yerba-mate, tabaco, arroz, etc. — A los agricultores en general

Esta colonia, propiedad, actualmente del Sr. JOSÉ TAGINI...

Su extensión total es de una superficie de diez mil hectáreas...

No hay en la propiedad serranías ni pedregales; son terrenos suavemente ondulados...

Este es el mejor juicio de que estas tierras son naturalmente aptas para el cultivo de la yerba-mate...

Habiendo numerosos lotes disponibles para la venta, los interesados pueden pedir planos...

Los lotes de chacras son de 25 hectáreas; hay lotes de quinta de 3 y de 6 hectáreas...

Los precios y condiciones de venta, plaza, etc. serán de las más ventajosas...

"Farmacia del Pueblo"

Lindolfo G. Monzón FARMACÉUTICO

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO

Sueros Artificiales ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE...

SURTIDO COMPLETO DE DROGAS PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS

Oxígeno puro Prescripciones médicas preparadas con toda prontitud...

Se prepara "SOL" Registro de las Recetas Hechas con la mayor exactitud...

EQUIDAD EN LOS PRECIOS Aparatos, útiles y productos fotográficos

Buenos Aires esquina Sarmiento POSADAS

MODISTA

La señora FORTUNATA F. de FARRERAS, Modista y Profesora de Corte y Bordados...

"La Economía"

ALEGRÍA Y MENOYO

Almacén de Comestibles de primera necesidad

Existencia permanente de frutos del país, maíz, carbón, leña y mieles de abeja...

Carbón especial en bolsas y al detalle. Nuestra clientela y el público en general...

Reparto a domicilio con prontitud y esmero—Sociedad en el trato

PRECIOS MÓDICOS CALLE ALVEAR ENTRE 25 DE MAYO Y GENERAL PAZ

Posadas-Misiones Carbón especial a \$ 1.50 la bolsa puesta a domicilio...

Se llevan todos los pedidos a domicilio con prontitud. Las ventas son exclusivamente al contado.

"Farmolería y Lapidaría"

Alejandro Mercanti PAZA 25 DE MAYO

Especialidad en Fanaliones y Montamentos.

Se hacen adornos para frentes a gusto de los interesados.

Hay en depósito columnitas para parapochos.

LA MISIONERA

Producto de Lechería y Gremería

REPARTO A DOMICILIO

Despacha en su local calle Boli.

: : var y San Lorenzo : : : Posadas



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación...



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

# Estancia y Colonia "Santa María"

(MISIONES)

Venta de 25.000 hectáreas de Chacra de Campo abierto ò Monte

Lotes de todos tamaños y á 5 AÑOS DE PLAZO

Primera sección ya amojonada y lista para entregar.—Título provisorio al abonar la primera cuota y al terminar el pago se dará enseguida el Título Definitivo.

Terrenos especiales para el cultivo de yerba-mate, arroz, tabaco, algodón, maíz, mandioca, frutales, etcétera.—Seis leguas de Apóstoles, F. C. N. E. A.—Clima saludable.

Depósito de Maderas

Compra-Venta de Hacienda

Acopio de Frutos en General

Casa de Negocio y Comisiones

Por más datos dirigirse á:

**Parish & Simmelhag**

Estancia y Colonia "Santa María"

CONCEPCIÓN DE LA SIERRA

MISIONES—ARGENTINA.

# Barraca de Frutos del País

DE

**DOMINGO BARTHE**

Con fecha 1º de Agosto he establecido en esta localidad una Barraca de Frutos del País la que se ocupará exclusivamente del acopio de cueros vacunos frescos, salados y secos, sebos, astas, cerdas y lana. Piel de caballo, lanares cabras, carpincho, nutria y lobos. Plumas de avestrúz y garzas. Siendo que mi casa paga los mejores precios del día, no venda sin consultar antes con el que suscribe o con mi encargado Sr. G. Gómez en la Barraca situado en mi chacra Nro. 5

**DOMINGO BARTHE.**

**VICENTE GENTILE**

Venta de billetes de lotería. También se alquilan casas cómodas e higiénicas frente á la Plaza 25 de Mayo. Para tratar: Santo Fé entre Buenos Aires y Félix Azara. POSADAS MISIONES

**No se deje engañar**

Quando se presenten en su comercio solicitando renovar su aviso en la guía confírate que el boleto lleve el cliché del ANUARIO NACIONAL que es nuestra marca y la firma del

concesionario exclusivo para este territorio y República del Paraguay señor L. CALLEJA.

Hemos comprobado que se emplea nuestra guía para sorprender la buena fe del comercio cobrándole avisos para guías imaginarias que jamás se publican.

Al comercio corresponde denunciar a los individuos que se presentan con el Anuario Nacional y les cobran con boletas que no llevan nuestro cliché ni la firma de nuestro único representante señor L. Calleja.

Si tiene alguna duda consulten a la Administración calle Humberto I 880 Buenos Aires. Director PEDRO J. MARQUEZ.

# LIBRERIA DEL COLEGIO

DE

**MARIANO DIAZ**

Gran surtido en novelas de todas clases, libros científicos y textos en general para Escuelas.—novedades literarias por todos los correos.—Artículos para escritorios y colegios á precios sin competencia.—música en general, : : : : : métodos y piezas.—Libros comerciales de tods clases : : : : :

POSADAS—CALLE COLON ESQUINA SARMIENTO—MISIONES

NOTA—La casa se encarga de traer de Buenos Aires cualquier artículo del ramo que se le encargue.

# Empresa de Navegación

JACOBSEN HERMANOS

ITINERARIO DEL RÁPIDO VAPOR

«**CUÑATAY**»

ENTRE POSADAS, ENCARNACIÓN Y COLONIA HOHENAU CON PASAJETOS Y ENCOMIENDAS ÚNICAMENTE

«**CUÑATAY**»—Salidas de Posadas hasta San Ignacio, todos los días á las 7 a. m. Hasta Hohenau, los Lunes, Miércoles y Viernes, tocando todos los puertos argentinos y paraguayos, regresando el mismo día de la salida, á las 5.30 p. m.

NOTA—Las encomiendas no se reciben á bordo el día de salida, sino en nuestro Taller todos los días de 7 á 5 p. m.

# “ARROCERA MISIONES”

(VILLA LANUS)

Plantación y Molino de Arroz

Venta y acopio permanente de los riquísimos Arroces producidos en estas tierras tipos Carolina, Japonés y Misionero, elaborados especialmente sin preparación alguna y que hace que su sabor sea una delicia el gustarlo.

EN VENTA EN LAS PRINCIPALES CASAS DEL TERRITORIO

A los colonos agricultores que deseen hacer este cultivo, la Empresa tiene tierras apartadas con riego por bomba especial y adelantarom a la semilla, útiles de labranza a todo aquello que sea necesario, en condiciones que siempre serán benéficas para el colono.—Por datos, dirigirse al Molino.—Villa Lanús.

# Ferro Carril Nord Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 15 de Diciembre de 1914 rige el siguiente horario de trenes:

SALIDA DE POADAS

LLEGADA A POSADA

Martes á las 7.20 p. m. internacional para Buenos Aires

Domingo llega a las 6.25 a. m. internacional para Asunción

Jueves á las 5.30 a. m. para Monte Caseros, combinación Concordia

Martes á las 10.55 p. m. de Monte Caseros, combinación Concordia

Sábados á las 5.30 a. m. para Monte Caseros, combinación Concordia

Jueves á las 10.55 p. m. de Monte Caseros, combinación Concordia

# Establecimiento Gráfico “ALBERDI”

Administrador: **MARIANO DIAZ**

Especialidad en trabajos comerciales de todas clases en negro y en colores.

Papel carta, planillas, talonarios, papel cuenta, sobres, menú, tarjetas, etc.

Colón y Sarmiento

Dirección y Administración

DEL DIARIO

“**LA TARDE**”

El de más circulación en el Territorio de Misiones

Confección esmerada Impresiones nítidas. Precios económicos: Se atienden

pedidos de la campaña siempre que vengan acompañados de su importe.

Posadas — Misiones

# “RETORNO”

Por Claudio Guardilde, á 2 ps. el ejemplar

En la Librería del “COLEGIO”



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013” del CEHIPE.



CENTRO DE CONOCIMIENTO

BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES